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挨拶と 会話で心を繋ぎ明るく 楽し い町づく り ！
毎月第２ 日曜日は「 ちょ っと 一掃き」 の日です

第1号議案：2024年度事業報告の件
第2号議案：2024年度収支決算報告の件
第3号議案：2024年度監査報告の件
第4号議案：町内会規約改正（案）の件
第5号議案：2025年度役員選任（案）の件
第6号議案：町内会館外壁塗装工事計画（案）の件
第7号議案：2025年度事業計画（案）の件

　2025年度町内会運営基本方針として、安心・安全な町の維持や、

少子高齢化、就労年齢の延長化などの町内の状況の変化を考慮して、

運営方法の改善を図っていくこと。行事参加することは町内の活性化

ひいては災害時の声かけにつながることが示されました。

皆様の趣味、特技等掲載致します！

結果は、2025年4月1日現在の会員数が3,157名(過半数1,579名)、

書面表決2,643名、当日出席者65名と会長へ委任状０件の為、

出席率85.8％であったので総会成立の要件を満たしました。

以下、第1～８号議案は賛成多数で可決承認されました。

第8号議案：2025年度収支予算(案)の件

　支出の大きな第６号議案　町内会館外壁塗装工事計画（案）につい
ては、時期や必要性について上野副会長から説明がありました。

各議案は挙手による多数決でほぼ満場一致でした。

会員の皆様のご協力を心から感謝申し上げます。

5月11日（日）10時より、粟田町内会館で開催されました。

第625 号

ホームページ 　粟田町内会 　で検索

☆ 第55回通常総会が開催されました ☆
　粟田町内会の第55回(2025年度)通常総会は、ご案内の通り

会長就任のご挨拶
2025.5.19 上野 義典

この度、役員選考委員会での選出を経て第55回通常総会で承認され会長を引き
受けることになりました。町内会活動の経験はまだ浅いのですが、粟田町内会の
安全で安心できる街づくり目指し、更に活気ある街づくりに取り組んで参ります。

先輩役員の方々、関連団体の方々と町内の皆さんで作り上げた、この栗田町内
会の清潔で住みやすい環境と活発な町内会活動の伝統を、新たに町内会活動にた
ずさわる役員の皆さんとともに引き継いで参りたいと思います。

全国でも少子高齢化が進んでいますが、特に粟田は一層の高齢化が進み、高齢
化率も横須賀市の他地域と比べてもかなり進んでいると言われています。しかし、
高齢者は、社会生活において豊富な経験と知識を持っており、さらに時間の拘束
を受けないという地域活動には欠かせないメリットを持っています。元気な高齢
者の方々のパワーを活かす施策は助け合い粟田などの関連団体で実施されていま
すが、町内会活動においても是非考えていきたいと思います。また、粟田町内の
今後の活性化のためには、将来を担う子ども達、子育て世代が活躍しやすいよう
に、高齢者の経験と知恵、時間を提供できる場を作り、さらに元理事など町内会
活動経験者が、現役の理事を支援サポートすることができるようにすることも必
要です。

今年度は、世代交代と言うことで私をはじめ多くの役員が働きながらの町内会
運営となり、会員の皆様には、ご不便をお掛けする場面も在るかと思いますが、
これまでの町内会活動を継承し、新たな視点で課題を見つけ、次年度に向けて解
決策を模索していきます。町内の問題点・改善点等は区理事を通して提案してい
ただき、町内会役員会議において活発な討議をしてまいります。

そして、町内会の皆さんには健康に十分留意されるとともに町内会行事などに
も積極的に参加して友人・知人を増やし、街で会ったときにひと声をかけ、おお
いにコミュニケーションを深めていただきたいと思います。これが明るく楽しい
生活のもととなり、防犯活動、さらにいざ災害発生時には助け合う基本になると
考えます。
これから役員一丸となって栗田の皆さんのために努力し頑張りますので、常に見
守り一層のご指導ご協力をお願いして就任の挨拶とさせていただきます。

資源回収は ６月5日(木)第 １ 木曜日

議案について主な質疑と回答

質疑

回答

２０２４年度の予算が254万円が余っているが、多く余
りすぎではないのか。

防災器材購入に関して、南海トラフ地震臨時情報の影響で一部
資材が欠品し購入できなかった。具体的には、チェンソー2台、
非常食100食、小型拡声器2台、簡易トイレセット3台、保存水
10ケースが購入予定だったが、市への申請時に欠品していたた
め手に入らなかった。また、市役所の補助金が従来の6割から8
割に増額されたことも予算が余った要因となっている。

質疑

防災の予算が今回減額となっているが、減額する必要はない
のでは。

回答

質疑

春の防災訓練が雨天中止となる理由は

春の防災訓練は6月21日予定だが、翌日の6月22日は市長選挙
が予定されているため、町内会館が使用できないから

回答 必要な物品がすでに揃っているため。また、余分な物を購
入すると保管場所に困るため、今回の予算額が設定された。

粟田歌謡会から捜し物のお願い
会館3号室に保管しているマイク収納

ケースが行方不明です。心当りの方は元の場所に戻してください

日時 6月21日（土）９時※雨天中止
場所 8時50分[粟田１丁目中央公園]集合
動きやすい服装、マスク着用（任意）、
タオル、ヘルメット（お持ちの方）
内容 消火器取扱、AED取扱、携帯トイレ取扱、煙体験
※参加者にはゴミ袋及び災害用簡易トイレ（お試し用）
を配布いたします。

春の防災訓練
皆様のご参加をお待ちしています
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◆総務部

1

2

3 ◆民生委員

1 3人で粟田町内を回っている

4 2

◆管理部 3 熱中症対策に、夕方早めの入浴で暑さに慣れることを推奨

1 4

2

◆企画推進

◆文化部 1 粟田学区体育振興会から役員会出席の依頼あり

1 2 『広報よこすか』の配布予定５/31日(土)各区理事宅に配布

2 ◆会計

3 1 熱中症対策に水を持ち歩く習慣を

◆厚生部 2

1

2 ◆副会長　町内活動時は配られた緑の防犯帽子を被って活動する

3 ◆会長

1 入会4世帯、訃報8名、退会4世帯

4 2 市長選挙6月22日(日)予定、前日に投票所設営が行われる見込

◆審粟田こども交通安全の会　子どもたちの登下校の見守りを実施

◆防犯交通部 ◆審議事項

1 1

2 2

3

4 以上2件について全員一致で承認されました

5 編集より ご挨拶
◆防災部

1 　

2

3

◆福祉連絡担当   報告事項無し

◆緑会  今後も町内会の活動に協力したいが、高齢化問題がある

◆婦人部　5月15日(木)第1回定例会を実施

◆助け合い粟田　役員の変更なし

2025awata.soumu@gmail.com

4月末現在：町内会世帯数1,305世帯、会員数3,162名

桑島部長は会員名簿管理を担当し山崎副部長は町内会館の運営

管理全般を担当する

第55回通常総会は、5月11日に開催され、参加率85.8%（2,708

名）で全8議案が満場一致で可決された。

2025年度役員名簿、新理事・班長名簿、年間行事予定表を配付

理事・班長連絡会を5月18日（日）13時より（1～9区）、15時

より（10～19区）開催される

粟田だよりの原稿は、毎月第2日曜日までにメールで提出をお

願いしたい

退任のご挨拶
前会長 森田 浩三

退任に当たり、先ずは前副会長のお二人に心から感謝申し上げたいと思います。
本来の会長任期は6年が最長ですが、次期会長候補が就業中で会長を引き受け
られないため、2年間延長になってしまいました。この状況を打破するため、
会長業務のうち、地域の業務を代行する制度を構築して頂き、これにより就業
中にもかかわらず会長を引き受けていただきました。
この8年間で最も印象に残ったのはコロナ禍の3年間で町内行事や定例役員会・
総会の変更・中止、町内会館の換気や利用制限など、未経験の手探り状態での
対応を余儀なくされたことです。記念すべきことは粟田町内会発足50周年を迎
え、町内会役員の先輩方が中心となって記念誌を発行できました。
一方、最多会員の世代が80歳代を迎え、高齢者を対象にした悪質商法の被害者
も増えています。町内会として組織的な防犯対策の取り組みを行っていますが、
会員の皆さんの声掛けによるコミュニケ―ションを深めることが防犯のみなら
ず防災にも重要だと思います。
会長を経験し、町内はもちろん北下浦、地域、役所の皆さんと知り合いになれ、
社会活動を経験できたことは定年後の老化防止に大いに役立ったと実感してい
ます。これから「住んでよかった粟田の町」の継承に会員として協力していき
たいと思います。
8年間のお付き合いにお礼を申し上げ、退任のあいさつとさせていただきます。

これまでは「クリーンよこすか」運動の一環として、
北下浦地域運営協議会の呼びかけにより野比海岸清掃を実施してきました。
今年度から、粟田町内会は「海岸に接していない事」や「参加者の交通費を負担し
ている事」などの理由から下記町内の公園並びに県道沿いの歩道周辺の清掃に変更
になりました。町内会厚生部と婦人部の合同で実施します。
身近な町内の清掃活動です。皆さんの積極的なご参加をお願いします。
１）日時 ６月8日（日）（雨天中止）
場所 町内会館前の公園に午前8時30分集合

１０時３０分頃までには終了の予定
２）実施場所 ①二丁目第5公園 (通称パンダ公園)

②県道沿いの歩道

３）手袋は各自ご持参ください（作業用具は町内会で用意します）
４）参加者の皆さんには、ペットボトルの飲み物をお渡しします

粟田町内「公園清掃」
「県道沿いの歩道清掃」

への参加依頼

粟田まつり7月25日(金)、7月26日(土)に実施

7月の役員会は第2日曜日

6月の役員会後第1回実行委員会開催、上野町内会長が実行委員長

5月の資源回収の結果、回収重量 7,228kg，奨励金28,900円

輪番ゴミ集積所、6/2(月)から新規場所での回収開

町内清掃は野比海岸から①粟田町内二丁目第5公園②県道歩道

ローソン～粟田小学校歩道橋上とその歩道周辺へ変更。参加依頼

は回覧板、粟田だより※この頁右上の案内にて告知

軽量型ごみ収納ボックス本年度は20箇所、場所は今後掲示

消火器は、圧力計の針が緑色の範囲に入っているか、格納に変

形がないかを確認する
5月24日(土)午前9時より防災定例役員会
各防災倉庫の鍵は防災部長、防災特命、町内会長、近くの理事が
保管する

第2回定例役員会報告 ５月18日（日）開催
構成員34名 監事2名 関連出席者4名 合計40名

地域の困りごとは班長や理事を通して厚生部へ連絡（例：北下

浦での電柱にカラスが巣作り）

慶弔費（香典など）は中根会計が会長に代わり担当。事前に携帯

へ連絡後、受け取りに行くこと

会長業務代行：行政関係は大圃特命理事が代行、が学校関係

は井上氏が代行する
粟田まつり実行委員会が立ち上げられ、組織表の作成と役割分

担の決定が行われる

武で不審者の声かけ事案が発生し、粟田でも同様の事態が起こり

うるため注意
交通事故が多発しており、特にバイク事故が多い傾向
子供が道を横断するときは、左右の安全確認を注意喚起

スマホによる詐欺が多発しているため、知らない電話には出ないこ

とで防止
防犯帽(緑の帽子)の配布、町内会活動などの際に利用

粟田町内会館での活動は3つ。「ふりふり体操」「いきいきサロ
ン」は好評、「ちびママ広場」は先月参加者0で苦戦

粟田だよりは
本号より新総務部
5名が担当。会員
の皆様に「楽しく
有益な情報」を発信
していきます。
お楽しみに

総務部 編集員一同

【 投 稿 要 領 】

① 記 事 は 2 0 0文字以 内で

② 投 稿 者 は 、 住所氏名を必ず記入

③ 投 稿 欄 の顔写 真、 氏名は任意

④ 内 容 によって掲 載不可 、校 正編

集 する場 合 あり

⑤ メー ルま たは 、各 区理事 へ

日時 ７月２５日（金）・２６日（土） １７時～２１時
２日間納涼踊りの「太鼓の達人」になってみませんか？

年齢制限等 小学生～高校生まで、数名
１０時３０分頃までには終了の予定

練習予定日 ６月２９日（日）
７月６日（日）１３日（日）２１日（祝）

練習時間 １３時～１７時 場所は町内会館１階
文化部特命：後藤 090-3239-5116 文化部長：塚田 090-3330-0233

粟田まつり
納涼踊りで太鼓の達人に！！（メンバー募集）

6月１０日までに 電話でお申し込みを
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